

Monsieur Jean-Marc AYRAULT - Ministre des Affaires étrangères

37 Quai d'Orsay

75351 PARIS

Monsieur le Ministre

Je voudrais m'associer par la présente à la demande qui vous a été transmise par l'association des Amis de Sabeel France dans son courrier du 25 janvier 2017 et souhaite comme elle que, dans le prolongement de la Conférence pour la paix au Proche-Orient du 15 janvier 2017 à Paris, la France reconnaisse enfin, et dès maintenant, l'Etat de Palestine. Ce serait un geste fort qui montrerait l'engagement de notre pays et qui redonnerait espoir à la population palestinienne. Les récentes décisions du gouvernement israélien en faveur du développement de la colonisation sur les territoires palestiniens occupés mettent en effet gravement en danger la paix dans cette partie du monde.

Je souhaite aussi que la France prenne fermement position contre le transfert de toute ambassade à Jérusalem. Un tel transfert serait en totale contradiction avec le droit international et risquerait de provoquer un embrasement catastrophique dans toute la région.

Cette démarche se situe aussi dans le prolongement de la campagne SISO (Save Israël – Stop Occupation) dans laquelle plus de 500 personnalités israéliennes du monde de la culture et des institutions demandent au gouvernement israélien de se retirer des territoires occupés avant le 5 juin 2017, date du cinquantième anniversaire de l'occupation militaire de ces territoires.

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments respectueux.